
別紙標準様式（第７条関係）  

会 議 録 

会議の名称 令和６年度第４回枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会 

開催日時 令和７年３月 15日（土）  10時から 10時 30分まで 

開催場所 禁野小学校図工室 

出席者 

（会長）三島委員 

（副会長）森委員 

（委員）位田委員、畑中委員、井手内委員、津熊委員 

（事務局：新しい学校推進課） 

西村課長、萩森課長代理、多田係長、木村主任 

（施設整備課） 

  里課長、澤田課長代理、岸川係長、前田係員 

（前田組・浦辺設計共同企業体） 

（前田組）杉本工事部工事課長、馬場工事部所長 

欠席者 森田委員 

案 件 名 

１． 禁野小学校の新校舎整備について 

２． 令和７年度枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり 

協議会（案）について 

３． その他 

提出された資料等の 

名称 

（資料１）３月・４月度月間工程表 

（資料２）令和７年度枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり 

協議会（案） 

協議・決定・報告事項 

１．新校舎敷地法面の状況確認の報告後、令和７年３月度～４

月度の工事工程スケジュール、新校舎工事進捗動画等を確認

した。 

２．令和７年度枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会 

（案）を確認した。 

 

会議の公開、非公開の別 

及び非公開の理由 
公開 

会議録等の公表、非公表

の別及び非公表の理由 
公表 

傍聴者の数 ０人 

所管部署（事務局） 総合教育部 新しい学校推進課 

 



協 議 内 容 

 

以下、（事）事務局（施）施設整備課（委）委員（前）前田組（浦）浦辺設計（会）協議会会長を示す。 

案件１．禁野小学校の新校舎整備について 

＜三島会長より＞ 

令和７年３月 14 日、禁野小学校新校舎の工事現場をあらためて視察した。新校舎は工事が

進み、完成した校舎のイメージが湧きやすくなった。建物内に入り、職員室、留守家庭児

童会室等の部屋の説明が事業者からあり、使いやすいように動線が作られていることや、

設計図面からも利便性を考えて作られていることがわかった。児童、地域の方にも、とて

もよい学校になると感じた。今後も安全に工事を進めていただくよう、お願いしたい。 

 

 

＜施設整備課、前田組の説明及び新校舎ＰＲ動画の視聴＞ 

 

・前回の協議会で委員より法面の状況を確認したいという要望があり、草刈後の令和７年

２月 13 日の 16 時から、現地の確認を行った。森田委員含め、地域代表の方計４名の参加

をいただいた。状況確認の結果、法面自体は良好な状況であった。側溝などの排水施設等

の状況を確認した。現在、排水施設等の改修に向けて、設計委託を進めている。 

・３月・４月度の新校舎整備に係る工事スケジュール（実績、予定）について、東校舎

（北側）、東校舎（南側）、西校舎及び搬出入車両毎に分けてそれぞれ説明。 

・工事現場南側のデジタルサイネージ及びインターネットで流している旧高陵小学校校舎

解体から禁野小学校新校舎整備における現在（令和７年２月の進捗分まで更新）までの工

事進捗動画を視聴。 

 

 

＜質疑・意見など＞ 

（事）欠席している委員から４点質問を受けているので、代読する。２月 13 日の法面調査

参加後に、聞きたいことが４点あったので、質問する。１点目、新校舎に設置される

災害用のマンホールトイレは、水洗化されているのか。２点目、新校舎のグランドの

整地方法は、具体的にどのようなものか。水はけ対策はされるのか。３点目、新校舎

敷地の法面改修工事について、いつから、どのような工事をするのかといった工事計

画を教えてほしい。４点目、新校舎敷地の法面北側の民地との境界において、児童等

が入ってくると危険であるため、緊急にフェンス等の設置を要望する。 

（施）1 点目の新校舎のマンホールトイレについて、水洗化の仕様となっており、直接、公

共下水道へ放流される計画としている。2 点目、グランドの整地方法について、水はけ

を良くするため、グランドには透水管を設置している。また、表土は、砕石の上に、

化粧砂（仕上げに使われる細かな砂）を撒く仕様となっている。3 点目、現在、設計業

者と業務委託契約を締結し、法面の排水施設等の補修に関する設計業務を進めてい

る。工事内容や時期については、令和７年度の新しい学校づくり協議会にて随時報告

する予定となっている。4 点目、本設計業務の中で、フェンスまたはそれに代わる安全

対策を施すことが可能かどうかも含めて、検討する。 

 

 

案件２．令和７年度枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会（案）について 

＜事務局の説明＞ 

・来年度の本協議会の目的として、引き続き、枚方市立禁野小学校の新しい学校施設の整

備にかかる新しい学校づくりの諸課題への対応を円滑に進めるために、協議・連絡調整を

行いたい。 

・会長には禁野小学校ＰＴＡ会長に、副会長は禁野校区コミュニティ協議会会長にお願い



したい。委員は、禁野小学校の地域を代表する者、禁野小学校校長に引き続き委員として

の参加をお願いしたい。また、枚方市からは、総合教育部、学校教育部、都市整備部の

各々の部局から、委員を１名ずつ選出する。 

・第１回協議会は、令和７年６月 21 日土曜日に予定している。第２回は 10 月の第３土曜

日、第３回は２月の第４土曜日を予定している。年３回、概ね４か月に１回の開催として

いるが、必要に応じて予定日以外にも協議会を開催する場合があることや、工事の進捗等

によって開催を延期する場合もある。 

・令和７年度第１回の協議会で、あらためて協議会の体制についてお示ししたい。 

・開催場所については、新校舎工事の現場事務所の会議室を使っての開催も、検討する。 

 

 
＜次回の日程及び予定案件＞ 
・開催日時：令和７年６月 21日（土）10時～ 
 ※新委員の都合等により変動する場合あり 
・開催場所：禁野小学校管理棟２階 
・予定案件：「令和７年度枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会の体制」 

「禁野小学校の新校舎整備について」 

 


